



■ MAPA DE TITULACIONES

La Universidad de Salamanca aclara que no todos los grados con menos de 35 alumnos desaparecerán

L.G.

El vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, ha aclarado que el futuro de las titulaciones no es una cuestión de "cifras" y que hay "más matices" que el número de alumnos matriculados a la hora de definir el mapa de títulos en la Comunidad.

Según ha explicado a la agencia "Ical" tras las últimas noticias que fijan en 35 el mínimo de alumnos para mantener una titulación, el criterio numérico no es determinante, sino orientativo, porque hay grados que cuentan con menos matriculados y, sin embargo, no están "señalados", es el caso de Filología o de Geología. Y es que, como insiste el vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, dentro del documento de trabajo de la Consejería de Educación se incluye la posibilidad de fijar titulaciones estratégicas que se mantendrán con independencia del número de alumnos.